



Organización de las entradas y salidas del centro.

EDUCACIÓN INFANTIL

La zona de Ed. Infantil y la zona de Ed. Primaria funcionarán como zonas independientes en cuanto a entradas y salidas de grupos al comienzo y al final de la jornada lectiva.

En la zona de Ed. Infantil, distinguimos una puerta de entrada y otra de salida en la calle Dinamarca:

- La puerta de acceso habitual (rampa) para la entrada.
- La puerta de coches situada al lado para la salida.

Las entradas y salidas individuales durante el horario lectivo se seguirán realizando por la puerta principal accionando el videoportero.

Para la recogida y entrega de alumnos-as tanto de Ed. Infantil como de Ed. Primaria en periodo lectivo por visita médica o cualquier otro motivo justificado, será necesaria la comunicación previa al tutor-a correspondiente y su registro en la Secretaría del centro, como viene realizándose hasta ahora.

Entradas en Ed. Infantil:

El alumnado de esta etapa no formará filas en el patio para entrar, como es habitual, sino que entrará directamente hasta el edificio correspondiente acompañado de un adulto. Allí serán recibidos por el profesorado para apoyar las rutinas de entrada en el aula.

La puerta se abrirá a las 8,45, estableciéndose una franja horaria de treinta minutos, hasta las 9,15, para la entrada.

Las familias no podrán acceder a los edificios salvo petición expresa del profesorado por motivo justificado.

No está permitido formar grupos en el patio ni permanecer en él más allá del tiempo estrictamente necesario para entregar al alumno-a.

Los grupos de Ed. Infantil se ubicarán:

3 años A y 3 años B en el edificio principal.

3 años C en el edificio de usos múltiples.

4 años A y 4 años B permanecerán en el edificio del curso pasado.

5 años A y 5 años B en el edificio principal

Las puertas de entrada de los diferentes grupos se señalarán debidamente.

Salidas en Ed. Infantil:

Los alumnos-as de Ed. Infantil años se entregarán a las familias en la puerta de los edificios correspondientes de 13,45 a 14,00 horas, de 12,45 a 13,00 en septiembre y junio.



Castilla-La Mancha



Los alumnos-as de Ed. Infantil de 4 y 5 años se entregarán a las familias en la puerta del edificio respectivo de 14,00 a 14,15 , de 13,00 a 13,15 horas en septiembre y junio, por la misma puerta por la que entraron.

Para el alumnado de tres años el horario de entrada y salida durante los diez primeros días lectivos se ajustará a lo planificado por el equipo docente para su periodo de adaptación.

Familias con varios hermanos:

En el caso de varios hermanos en la misma familia, ésta podrá elegir la puerta en que los va a entregar a la entrada y será el profesorado el que les ayude a ubicarse en sus filas, teniendo en cuenta que Infantil y Primaria se consideran zonas independientes.

De esta forma, no se entregarán alumnos-as de Ed. Infantil en Ed. Primaria ni alumnos-as de Ed. Primaria en Ed. Infantil.